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[[[[タイトルタイトルタイトルタイトル]]]]    

夕張セッション第２章 「夕張の破綻前後～夕張市役所の現場から～」 

[[[[日時日時日時日時]]]]    

平成 22 年 12 月 3 日（金）18:30-20:30 

[[[[場所場所場所場所]]]]    

キャリアバンク セミナールーム 

[[[[参加人数参加人数参加人数参加人数]]]]    

 １７名 

[[[[その他その他その他その他]]]]    

 

[プログラム] 

夕張を学ぶ３回連続シリーズ「夕張セッション」の第２章として、佐藤学さん（夕張市職員）と千葉

敬司さん（北海道銀行職員：夕張市に出向経験あり）から、夕張の破綻前後の状況を学びました 

[概要（100 字程度）]   

佐藤学さんが、破綻前後に観光や再建計画策定に携わった経験を、千葉敬司さんが、破綻後に夕張

市に出向して、破綻に伴う様々な出来事について語ってくださいました 

[内容] 

Ⅰ 佐藤学さんからの話 

  佐藤さんは、夕張市に就職した後、農林担

当、観光担当、再建計画作成担当、地域再生

担当を勤め、今は、市営住宅の再編や滞納管

理などを担当しています。 

  その佐藤さんが破綻に至った市役所の組織

の問題点、現在の問題点、今後への展望につ

いて語ってくださいました。 

 

 

 

Ⅱ 千葉敬司さんからの話 

  千葉さんは、夕張市の破綻後に北海道銀行から

出向して、様々な破綻に伴う処理等を担当されま

した。千葉さんがそのときの様々な出来事や外部

の目からみた夕張市の問題点を語ってください

ました。 

 

Ⅲ パネルディスカッション 

  佐藤さん、千葉さん、荒舘さん（２期生、ネク

スト夕張職員）、伊藤さん（３期生、夕張農協職

員の４名で、夕張の今後の展望について、参加者

からの質問も交え、語り合いました。 

                                                                                                                                     


